



「こどもたちの健やかな成長に向けて」

副校長 庄司 哲也

校庭の木々も葉を落とし、寒さが一段と厳しくなってきました。11月8日（土）の学習発表会には、たくさんの皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。子供たちの頑張る姿を御覧いただくとともに、温かい御感想をたくさんお寄せいただき、教職員一同、心より感謝申し上げます。また、誘導のお手伝いにご協力をいただいたPTA役員の皆様、ありがとうございました。

さて、学習発表会では、「みんな楽しく 笑顔で輝く学習発表会」を合言葉に、どの学年も子供たちも心を一つにし、全力で取り組むことができました。子供たちにとって達成感や充実感を得ることができ、大きな「成長」の一助になったのではないかと思います。何気なく日々を過ごしても、人間はそれなりに「成長」していくことができますが、学校では人との関わりがたくさんあることで、さらに大きな成長をしていくことができます。私はこれが、学校の一番の醍醐味であると考えています。その関わり合いの中で、少し気になることがあります。それは子供たちの言動についてです。醜い言葉や悪ふざけ、時にはけんか（暴力）に至ってしまうこともあります。また、何気ない友達同士の会話にも、「お前」といった言葉がよく聞こえてきます。このような言動は、本校の学校経営の理念である「笑顔あふれる おおみなみ ～自分もよく 相手もよく みんなもよく～」とは全く相反するものであり、むしろ「からかい」や「いじわる」そして「いじめ」につながっていく恐れがあります。

11月は6月、2月とともに、東京都では「ふれあい月間（いじめ防止強化月間）」と位置付け、本校でもいじめの未然防止や早期発見などに向けて取り組みました。ふれあいアンケートは、その取組の一つです。人と人との関わり合いには時には衝突がおこり、嫌な思いをしてしまうこともあります。しかし、いくら嫌なことがあっても、暴言・暴力は許されるものではないことを引き続き伝えていきます。ご家庭におきましては、お金の使い方やSNSの利用方法についてしっかり確認や約束をしていただき、学校とともに子供たちの「健やかな成長」を後押ししていただければと思います。

12月に入り、学校では2学期のまとめに入っています。今年度の初めに掲げた目標を達成することができたか、ぜひ、振り返ってみてください。現在、今年度の学校評価の作成中です。我々教職員も、これまでの教育活動や行事など、成果と課題を振り返り、次年度の教育活動につなげていきます。学校と保護者の皆様、地域の方々と連携しながら、教育活動をより充実したものにしていきたいと考えています。でき上がりましたらお知らせをいたしますので、アンケートのご協力をよろしくお願ひいたします。